

Musik, Gesang und Geselligkeit im Vereinsleben bestimmten sein Leben.



In Memoriam Eduard Platzer 1935 – 2016

Am 04. August wurde unter großer Anteilnahme in Burgeis Herr Eduard Platzer zu Grabe getragen. Eduard ist mit 81 Jahren nach einem tragischem Unfall ganz unerwartet verstorben.

Er kam als junger Lehrer nach Burgeis in die Grundschule und wurde bald zum Schulleiter ernannt. Mit viel Herz und Charisma hat Eduard allen Burgeiser Kindern bis zur Pensionierung das Lesen, Schreiben und das Singen im Schulchor beigebracht.

Eduard übernahm bald die Musikkapelle Burgeis und dirigierte diese über 36 Jahre und wurde in Anerkennung seiner Verdienste zum Ehrenkapellmeister ernannt. Gleichzeitig übernahm er die ehrenvolle Aufgabe als Organist, welche er bis zu seinem Tode über 50 Jahre lang in Freud und Leid gewissenhaft und verlässlich ausführte.

Die Singgemeinschaft Burgeis wurde als Klosterchor Marienberg 1986 gegründet und Eduard war Mitglied der ersten Stunde. Im Jahre 1998 übernimmt er als Chorleiter die Singgemeinschaft Burgeis bis zu seinem überraschenden Unfall.

Ehrenamtlich war Eduard in verschiedenen Vereinen in Burgeis sehr aktiv und er hat sich immer für das Allgemeinwohl eingesetzt. Seine fröhliche Art und seine Geselligkeit hat Eduard oft zu Gunsten des Fremdenverkehrs in Burgeis eingesetzt und er war ein Pionier des Tourismus in Burgeis.

In Anerkennung all seiner Verdienste hat die Dorfgemeinschaft Burgeis Herrn Eduard Platzer im Jahre 2015 die Ehrenbürgerschaft verliehen. Er war Träger der Verdienstmedaille des Landes Tirol.

Trotz seiner Ehrungen und Auszeichnungen ist Eduard immer Mensch geblieben und wir alle haben durch seinen unvorhersehbaren Unfall ein großes Vorbild, einen treuen Freund und einen guten Kameraden verloren. Lieber Eduard, wir werden Dich in ehrender Erinnerung behalten.

Peppi Moriggl